

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : MARIZKA GRACE RUMAYOMI	Kelas : IV
NISN/ NIS : 0108416550 / 3013	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD Katolik Bhakti	Tahun Pelajaran : 2019/2020
Alamat Sekolah : Jl. Ki Hajar Dewantoro	

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya	Ananda Marizka Grace Rumayomi, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya	Ananda Marizka Grace Rumayomi, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	95	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal memahami aneka doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah . Sangat Baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua .	87	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi : "Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/menyusun doa) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/menyusun doa) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	98	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Sangat Baik dalam hal menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.	95	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. ;"Sangat Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	97	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi. . Sangat Baik dalam hal Menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan. .	86	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal Melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis. Baik dalam hal Menyampaikan hasil identifikasi tentang yang ingin diperjuangkan atau dipertentangkan antartokoh pada cerita fiksi.
4	Matematika	87	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi Baik dalam hal menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang. Baik dalam hal menjelaskan hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret.	86	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal mengidentifikasi segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan. Baik dalam hal mengumpulkan data diri peserta didik dan lingkungannya dan menyajikan dalam bentuk diagram batang.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	98	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar. Sangat Baik dalam hal mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.	90	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi : "Sangat Baik dalam hal Membuat skema siklus hidup beberapa jenis mahluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya . ; "Sangat Baik dalam hal Membuat skema siklus hidup beberapa jenis mahluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	94	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia. Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.	85	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi : "Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi . Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.
7	Seni Budaya dan Prakarya	95	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal Mengetahui karya seni rupa teknik tempel. Sangat Baik dalam hal Mengetahui gerak tari kreasi daerah.	90	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi : "Sangat Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi. ; "Sangat Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	93	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal Memahami jenis cedera dan cara penanggulangannya secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari . Baik dalam hal Menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai .	90	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai . ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai .
---	---	----	---	---	----	---	---

Muatan Lokal

9	Muatan Lokal	99	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks dialog, teks cerita, dan teks drama dengan tatakrama.. Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, mengidentifikasi teks puisi modern dalam bentuk lisan dan tulis..	85	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern.. Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern..
---	--------------	----	---	--	----	---	---

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Mampu mengenal kiasan lambang Pramuka
2	Dance	Aktif dalam kegiatan Ekstrakurikuler
3	Bhs Inggris	Tingkatkan Prestasimu dan Rajin berlatih

D. Saran - saran

Teruslah berprestasi dan lebih semangat belajar

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	135 cm	139 cm
2	Berat Badan	34 kg	40 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Kesehatan Gigi	Baik
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0	Hari
2	Ijin	1	Hari
3	Tanpa Keterangan	0	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas V (Lima)

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 20 Juni 2020
Guru Kelas

Martha Maria Lukik Wiyantini, S.Pd
NIP. -

Mengetahui
Kepala Sekolah
Yayasan Karma
Laksmation Moll, S.Komp
NIP. 1707/YK

